
一 般 質 問 通 告 書
( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問一盤 )

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

平成 2 9 年 1 2月 5 日

市民文教 常任委員会

特別委員会

所沢市議会議員 石原 昂

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 、(具体的に記入) 答 弁 者

1 . 選挙管理事務
、

･
′. ･

′

2 .地域包括ケアシステム

、 -
′

3 . 街路樹の管理

･

く

-

、

-

4 . 人権啓発 (粒致問題)

5 . 小中学校の歯科衛生

6 . その他

①第4 8 回衆議院議員総選挙の期日前投票

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業
~ 管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
0 委員会

委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

について

②期日前投票所の増加へ向けた今後の対応に

セ)しいて ′

一- - " - - - - - - - - - - - -■- - - - - - " - --- - - - - - - - - - - - - - -‐

①生活支援体制整備事業の現状と今後について

②第 2層生活支援コーディネーターの運用の

詳細につしYて
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - - - - -

①新所沢駅西側けやき並木の伐採について

②街路樹管理の今後について
- - - - - - - - - - - - - - " " - - - - - - - - - -“- - - - - - - - - - - - - - - - -、

①北朝鮮人権問題啓発週間の取り組みについて

②学校教育での粒致問題啓発について

③社会教育での粒致問題啓発について
…- - - - - - - - - -【- - 1

①保護者への協力要請について

②フッ化物洗ロについて
- - - - -…- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…･
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一 般 質 問 通 告 書 平成 2 9 年 1 2月 5 日

( 一 括 ･初回一括 ･ヒ問- 盤 )

特別委員会
所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

所沢市議会議員 西沢 一郎

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 ~ 要 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

子どもの貧困について

、

′

、

高齢者福祉

、

′

、

.

ナ

ノ

-

'

t
′

)

、

、

、

、

.

-
‘

、

′

その他

健康福祉常任委員会の提言のその後と現在行っ

0 市 長

0 副市長 ･

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

0 担当部長
′

′

.
監査委員

選挙管理
委員会

･委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

ている貧困対策事業について
･ -‐ - - - "“- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

緊急通報システムについて
･気- -一" - - - - - - - - - - - - - -【一- - - - - -◆- - - - - " - - - - } - - - - -
.

-

要介護認定の現状について
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般 質 問 通 告 書
括 ･ 初回-一括

所沢市議会議長 杉 田 忠 彦 様

平成 2 9 年 1 2月

所沢市議会議員 荻 野 泰 男

所沢市議会会議規則第6 1条第 2項に基づき、 下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) ‐
, 答 弁 者

1 . 行政評価

′

、

2 . 人材政策

′

‐

3 . 東京 2 0 2 0

4 . 民泊

5 . 自転車の安全利用

6 .所沢ブランドと名建築

7 . まちづく りセンター

(公民館)

8 . 産業団地の創出

9 . まちへの愛着の醸成

1 0 . その他

事務事業評価表の見直し4と至った経緯、 課題、

0 市 長
、

r

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業

管理者

○ 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

予算への反映について

職員採用試験の状況、 課題、 情報提供の充実に

と)し、て ~

①イタリアオリンピ ックチームの事前 トレー

ニングキャンプ実施に伴う覚書の締結について

② ｢共生社会ホストタウン｣ への登録について

⑧本庁舎等へのカウントダウンボー ドの設置、

大会特別仕様ナンバープレートの公用車への

取り付けについて

住宅宿泊事業法の施行、 マンション標準管理

規約の改正に伴う取り組みについて

①埼玉県自転車の安全な利用の促進に関する

条例の改正に伴う対応、 情報提供について

②公共施設等における ｢自転車の駅｣ の設置に

ら)いて '

①市内や近隣に所在する近現代建築を観光資源

として活用すること、 各種観光資源を地図上に

落とし込んだアプリの開発について

②本市ゆかりの建築家 ･故池原義郎氏の功績を

称えることについて

三ケ島まちづくりセンター (公民館) の修繕に

関するスケジュールについて′

三ケ島工業団地周辺地区における進捗状況と

今後の取り組みについて

記念撮影コーナーの設置について
Y- - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - -
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一 般 質 問 通 告 書
( 一 括 ･初回一括 ･一問一答 )

所沢市議会議長 杉 田 忠 彦 様

平成 2 9 年 1 2月 5 日

市民文教常任委員会

地方創生に関する特別委員会

所沢市議会議員 吉 村 健 一

所沢市議会会議蕩顫則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 . 要 ! 旨 (具体的に記入) 答 弁 者

無戸籍問題

婚活事業

防災訓練

′

t

-
′

′

体験農場‘

--

′

｣

台風被害

、

′

-

-

、

その他

○無戸籍解消と自治体の役割

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
○ 事業

,
管理者

0 担当部長

監査委員

、
、
′

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長 -

公平委員会
委員長

･当市の現状と課題

･無戸籍解消に向け体制強化を
1一一一- - - - - - - - - - - -申- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - "

.
-

○北九州出会いサポートセンターJUNOALLの例

･当市における婚活事業の現状と課題

･官民連携で広域的取り;組みを
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -…- - - - - - - - - - -…-

I

○要支援者への対応

･現状と課題は

･平日の日中に発災した場合の安否確認 ,

0 避難所運営

･体育館等避難所開設 ･運営訓練の現状

･緊急時の電力供給にPHV車の活用
･-…- - - - - - - - - - - - - - ･“…. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、 .

0 現状と課題

･事業概要と応募状況等の現状は

･利用者からの要望

･今後の対策は
.- - - - - " - - - -“- - - - - - - " - - - - - - - - - - - - -

.
-

○台風第21号による倒木被害

･被害の概要と対応

･今後の対策は
.- - - - - - - - - -“- - - - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

., - - - - - - -
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一 般 質 問 通 告 書
( 一括 ･初回一括 ･ r 問一割 )

所沢市議会議長 杉田 忠彦 様

平成 2 9 年 1 2 月 5 日

地方創生に関する 特別委員会、

所沢市議会議員 浅野 -美恵子

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨、 (具体的に記入) 答 弁 者

組体操の危険性について

、

t

r

名誉市民推薦について

′ ′
-

-

狭山茶海外展開について

夜の所沢,駅東口ロータリー

･ ｢ピラミッ ド｣ と ｢タワー｣ 演技の高さは

0 市 長

0 副市長

0 教育長

上下水道
0 事業 、

管理者

0 担当部長

監査委員

選挙管理
委員会
委員長

農業委員会
会長

公平委員会
委員長

･文科省、 スポーツ庁の対応方針は

･禁止や制限した全国の市町村その考え方は

.市内小 .中学校の現状の演技の高さは

･学習指導要領にはないので市としての検討が

必要ではないか
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - " - - - - - - - -

･ ｢推薦委員会｣ や ｢選定委員会｣ を設置する

場合の課題とは何か

･市民は候補者を要望出来るのか
- - - - “- - - " - - - - - - - - - - - - - " - - - - - -

･フランスに向けた販路を支援した経過、 現状
- - - - - - - -…- - - - - - - - " - - - -‐- - - - - - - - - - - -、-

′ -
-

･複数の高層ビル建設で光が遮断された

･防犯灯はあるが暗いので明るくして欲しい

.
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